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会議録 

会議の名称 西東京市立学校給食運営審議会（第7回） 

開 催 日 時 平成19年7月17日（火曜日）午後3時から午後4時 

開 催 場 所 保谷庁舎3階第2会議室 

出 席 者 

（委員）佐藤会長・忠平委員・長沢委員・真田委員・終夜委員・繁野委
員・本橋委員・大森委員・田中委員・柳父委員・奥隅委員 
（欠席）稲津副会長・坂上委員・加藤委員・武藤委員・井浦委員 
（事務局）村野教育部特命担当部長・富田学校運営課長・杉山係長・猿谷
主任  

議 題 
1 西東京市立中学校における学校給食について（答申）について 
2 その他  

会議資料の
名 称 

1 西東京市立中学校における学校給食について（答申）案 

記 録 方 法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

会 議 内 容  

○発言者名： 
発言内容 
 
議題1「西東京市立中学校における学校給食について（答申）」について 
○富田課長 
 前回の会議で、加筆・訂正等があれば7月12日までに事務局まで連絡していただき、
出された意見を集約し、会長と事務局で答申案を作成するとの承認を得た。本日配布し
た答申案が最終的なものとなるが、文言の訂正等があれば反映するので意見を出してほ
しい。 
 
○富田課長より前回の答申案との変更部分の説明。 
 
○杉山係長 
 目次の「審議経過」で全体会の回数を訂正させていただきたい。第1回会議は会長選
出等を決め、中学校給食について審議が始まったのが、平成18年2月17日からなので、
第1回審議会を第2回審議会に、以降、1つずつ回数を増やし、第6回審議会を第7回審議
会に訂正させていただきたい。また、1ページ「1 はじめに」の3行目に西東京市の状
況で弁当外注方式･･･とある。東久留米市などの方式も弁当外注方式と表記しているの
で、西東京市においては、「弁当外注あっせん方式」と変更し、区別させていただきた
い。 
 
○佐藤会長 
 ただ今、訂正箇所の報告があった。他にないようなので、今回申し出のあった内容を
訂正し、最終答申としてよろしいか。 
 
○全員了承 
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○佐藤会長 
 平成18年2月17日に諮問を受け、当審議会において検討を重ねてきた結果、適切な栄
養計算がなされ、吟味された食材を使用して作られるバランスの取れた給食は成長期に
ある生徒の望ましい心と身体の成長に重要な役割を果たすため「西東京市において、学
校給食法に基づく中学校における完全給食を実施するべきである。」との答申をまとめ
たので、実施に向け検討していただきたい。 
 
○村野特命担当部長 
 12月に実施された市議会議員選挙では、多くの候補者が中学校給食の実現を公約とし
ていた。また年4回の市議会でも必ず複数の議員から質問を受けている。 
今後の本答申の取り扱いは、今月の教育委員会で報告し、5名の委員が合議制により

総意が出される。実施方法まで出されるかは不明だが、総意が出されれば教育委員会事
務局で実施計画を作成し、市長部局へ実施計画を示すこととなり、市長部局が検討する
こととなる。未実施である国分寺市が今年の10月から、武蔵野市、狛江市は来年度実施
する予定と聞いている。そうなると未実施は西東京市を含め3市となってしまうので、
この答申を大切にしたいと考えている。 
 
議題2 その他 
（1）学校給食費の未納について 
○終夜委員 
 未納の現状を教えてほしい。 
 
○富田課長 
 未納率は0.3％だが、年々増えている。 
 
（2）任期について 
○富田課長 
 今期委員の任期は8月31日であるが、会議としては本日が最後となる。2年間活動して
いただき、ありがとうございました。また、市民代表委員については、市内市立小・中
学校保護者であれば再任できるので、よろしければ申し込んでいただきたい。 
 
 

 


